
 

 

令和7年6月18日（水） 

第1584回（当年度第37回）例会 

本日のプログラム 
 

クラブアッセンブリー  

新旧委員会引継ぎ  

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会に
ご出席いただきありがとうございま
す。 
 本日は大成中学・高等学校イン
ターアクトクラブの皆さんをお迎え
しておりますので、インターアクト
クラブについてお話しさせていただ
きます。「インターアクトとは1962
年6月に理事会で採択された国際ロー
タリーのプログラムで、12歳～18歳の青少年を対象と
した奉仕クラブです。インターアクトクラブでは毎
年、少なくとも二つの奉仕プロジェクトを実施すべき
ものとしています。一つは地域社会を支援するプロ
ジェクト、もう一つは国際理解を推進するプロジェク
トです。プロジェクトを通じてインターアクターは地
域社会や海外のインターアクターと友情のネットワー
クを築いていきます。また奉仕活動はインターアク
ターの活動の真髄とされています。」と、ありまし
た。大成中学・高等学校インターアクトクラブの皆さ
んを主幹の一宮ロータリークラブをはじめ尾西ロータ
リークラブ、一宮北ロータリークラブ、そして私たち
一宮中央ロータリークラブの4ロータリークラブにて提
唱することで、私たちロータリアンも地域社会への貢
献、青少年の育成に繋がり、ロータリーの目的でもあ
る「意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、
これを育むことにある。」が、まさに実践できている
ことを実感し、提唱させていただけることに大変感謝
しています。 

2024-2025№(29)2025.6.18 ロータリー親睦活動月間 

●創立1990年10月31日 ●承認1990年11月16日 ●事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5Ｆ 

●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  

●例会場 一宮商工会議所ビル３Ｆホール         E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp  URL:http://www.138crc.com 

◇会長 大塚 省治 ◇会長エレクト 長橋 國和 ◇幹事 山田 満 ◇クラブ会報委員長 森 眞 

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＣＥＮＴＲＡＬ 

2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1583回例会（当年度第36回の記録） 
 

□令和7年6月11日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□ロータリーソング「我らの生業」 

 最後に皆さんの奉仕活動報告を拝聴させていただけ
ることを、たいへん喜ばしく誇りに思い、この活動が
より一層、発展し続けることを願っております。 
□ＩＲＧ会表彰 

第137回ＩＲＧ会優勝 梶原 誠二君 

2025.6.8（日） 東建多度カントリークラブ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 梅雨入りして蒸し暑くなりましたね。 
       昨夜のテニススクールは汗びっしょり 
       でした。今日は天気がよければ、お正 
       月にスキー場で失くしたスキー板を探 
       しに行く予定でしたが、雨降りで中止 
       しました。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆春木和美君 一宮市も梅雨に入りましたね。雨は好 
       きではありませんが、みんなで楽しく 
       過ごしましょう♪ 
☆猪子裕史君 梶原君、ＩＲＧ優勝おめでとう。伴君 
       楽しい会をありがとう。長屋君、来年 
       も楽しい会よろしくお願いしますね！ 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆松前憲典君 本日はインターアクト報告を大成中学 
       と高校よりされます。活動の発展を祈 
       ります。 



 

 

次回 2025年6月25日(水)の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 

下半期報告 

役員退任挨拶 

☆松岡正浩君 先日のＩＲＧ会、梶原さん、優勝おめ 
       でとうございます。 
☆宮田浩二君 大成中学・高等学校インターアクトク 
       ラブの皆様、本日はありがとうござい 
       ます。発表楽しみにしています。 
☆森俊一郎君 大成の皆さん、今日はよろしくお願い 
       いたします。 
☆長橋國和君 本日最終予定者会議が無事に終了しま 
       した。皆様の御協力に感謝致します。 
☆西岡則男君 久しぶりに例会に出席でき感謝です。 
☆大塚省治君 本日は大成中学・高等学校インターア 
       クトクラブの伊藤顧問様をはじめ、イ 
       ンターアクターの三輪会長、中川副会 
       長、伊藤幹事、村上会計、小関理事の 
       皆さん、インターアクトクラブ活動報 
       告、楽しみに拝聴させていただきます. 
       よろしくお願い致します。 
☆佐藤祐造君 梅雨入りです。皆様、食中毒に気をつ 
       けましょう。 
☆柴田裕市君 先のＩＲＧ１泊２日１ラウンドハーフ 
       のゴルフコンペふらつき乍らよろめき 
       乍らプレイメイトの友情で完周出来あ 
       りがとう！これもロータリーの友情と 
       感謝感激あめあられ！ありがとうござ     
       いました！ 
☆  本日は大成中学・高等学校インターア 
       クトクラブによる活動報告です。よろ 
       しくお願いいたします。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 
 

□インターアクトクラブ活動報告 

大成中学・高等学校ＩＡＣ 

  顧問  伊藤正一先生 会長  三輪恒典君 

  副会長 中川夏輝君  幹事  伊藤亘輝君 

  会計  村上悠大君  理事  小関浩輔君 
 

 大成中学・高等学校インターアクトクラブの年間活動

報告です。今回は主に校外・交流が大きな意味を持つ

次の5つの活動を報告しました。 

①介護体験 

7月20日～8月25日の間に合計8回。4人1グループで8回

合計で32人参加しました。場所は学校の近くにある

「特別養護老人ホームちあき」で体験しました。参加

した感想としてはまず仕事量が多いということです。

介護の方々は本当にたくさんの仕事をしていることが

分かりました。私たちもお手伝いをしたいと思うので

すが、資格がないためお手伝いには限りがありまし

た。そして高齢者の皆さんとのコミュニケーションを

とることの大変さも分かりました。高齢者の方々もい

ろいろな方がみえ、何より私たちとの年齢や経験の差

が大きいのでコミュニケーションをとるためには努力

が必要ということが分かりました。 

②一宮駅街頭募金 

12月14日 15時～16時に実施。一宮駅東口付近で部員

20名と有志の生徒35名で行いました。集計結果は校内

で行った募金の79467円と今回の街頭募金での110973円

で合計190440円集まりました。そのうち10000円を車い

す寄付積立金として使用し、残りの180440円を赤い羽

根共同募金として寄付しました。行った感想として

は、大きな声を出す必要があるのですが、うるさいと

感じる人や周辺のお店など周りの人や周辺への配慮が

もう少し必要だったと感じました。気づいたことを次

回からの課題にしたいと思います。 

③3校合同ボッチャ大会 

修文学院高校、一宮特別支援学校、大成中学高校の3校

が参加して毎年開催しています。昨年度は大成体育館

にて12月26日に実施しました。パラスポーツのボッ

チャを通じて他校との交流をはかることが目的です。

前年度よりも盛り上がり、他校との交流を深めること

ができた。ボッチャを行う機会を増やすことによりパ

ラスポーツの普及にも貢献できるため、今後も行って

いきたいです。 

④リーダー研修会 

1月25日 東別院会館にて実施されました。内容はイン

ターアクトとは何かについての講義の後、初対面の他

校の高校生の集まりなのでアイスブレイクで緊張をほ

ぐした後、グループワークで「自分たちの思うリー

ダー像」について話し合いました。また「インターア

クトの活動における問題点とその解決策」についてポ

スターにまとめて発表も行いました。そこで分かった

ことは高校生はスマホでのつながりや学校内だけの人

間関係などコミュニティーが狭いので、今回のリー

ダー研修のような生で交流できる場を増やせば、人間

関係が広がりそれが若者の人材育成につながるのでは

ということでした。 

⑤佐久島クリーン作戦 

4月6日佐久島にて実施されました。午前中に佐久島内

の海岸清掃をして、午後からは南山大学国際教養学部

の篭橋一輝准教授の「プラスチックゴミから考えるサ

スティナビリティ」を受講。目に見えないほどの小さ

なマイクロプラスチックが魚やそれを捕食するより大

きな生物、そして人間の身体に蓄積していくことが分

かり、怖さを感じました。今後の環境を考えるにあた

り大変よい機会をいただいたと感じました。 

 その他にも廃材利用、ペットボトルキャップ回収ほ

か校内で継続的に行っている活動や、ロータリーフー

ドフェスタ参加などの活動を行いました。今後もご支

援よろしくお願いいたします。 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 

出席会員数 27名 
77.14％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（5/28） 
100％ 


